



aefe
Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger



Lycée Antoine de Saint - Exupéry
Corporación Educacional
Alianza Francesa - Santiago

Modèle des Nations Unies - *Modelo de Naciones Unidas*

Lycée Saint Exupéry – Santiago du Chili – 13-15 juin 2019



Toutes les photos :

<https://drive.google.com/drive/folders/1KcMBxgeyaHQ3rJMzZu2Gfa9kiaYyXHkD>

JOUR 1

Le MNU de Santiago a officiellement démarré aujourd'hui ! *¡El MNU de Santiago comenzó oficialmente hoy!*

Après une cérémonie d'ouverture en présence notamment de l'Ambassadeur de Grèce, et les discours des Secrétaires Généraux, nos délégués ont rejoint leurs commissions pour débattre et résoudre les problèmes du monde. *Después de una ceremonia de apertura con la presencia del Embajador de Grecia nuestros delegados fueron a sus respectivas comisiones para debatir y resolver los problemas que les fueron asignados.*

Malgré le stress du début, les délégués ont tous lu avec brio leur discours de politique générale sur des sujets aussi pointus que le réchauffement climatique, les camps de réfugiés ou la situation au Yémen. *A pesar del estres del comienzo, nuestros delegados leyeron sus discursos de politica general con éxito. Pueden cliquear los nombres para admirar cada discurso.*

La journée s'est terminée par la rencontre avec une responsable du Haut Commissariat aux Réfugiés au Chili. Ci dessous quelques photos du jour 1. *Al final de la jornada los delegados se encontraron con un responsable del Commissariat aux réfugiés. En archivo adjunto algunas fotografías.*

<https://drive.google.com/drive/folders/19n6WEO-PbOR3G83EI92BGgQ9L4Bhex4Q?usp=sharing>



JOUR 2

Durant un 2e jour très intense, nos délégués ont débattu, négocié lors des phases de lobbying dans leurs commissions et même en plein air, défendu des résolutions, proposé des amendements, voté pour ou voté contre, découvert (un peu) Santiago, rencontré le représentant du Chili à la COP21, une avocate du droit international de l'environnement et un responsable de l'ONG WWF... et se sont restaurés en mangeant des viennoiseries françaises !!! *Durante un segundo día muy intenso, nuestros delegados debatieron, negociaron en sus comités y al aire libre (!), defendieron resoluciones, propusieron soluciones, votaron a favor o en contra, se encuentran con el representante de Chile en la COP21, un defensor de derecho internacional y un responsable de WWF ... y se han recuperado comiendo pastelería francesa!*

<https://drive.google.com/drive/folders/1amJY6GFqiVb2SASRzi6V2npqLwd1T8tt?usp=sharing>



JOUR 3

Le 3e jour fut un grand moment : dernières phases de lobbying, derniers débats, derniers votes de résolutions en commissions, puis rassemblement en Assemblée générale pour des discours émouvants et instructifs des Secrétaire généraux, de la Direction, de son excellence l'Ambassadeur de France et finalement votes de l'Assemblée générale sur les résolutions.

El tercer día fue un gran momento: últimas etapas de lobbying, últimos debates, últimos votos de resoluciones en comisiones, y finalmente se reunieron en la Asamblea General para votar sobre las resoluciones y escuchar los discursos de los Secretarios Generales, de la Dirección, y de su Excelencia el Embajador de Francia.

Mas fotos y películas :

<https://drive.google.com/drive/folders/1UuHHgVSfyKFxjS735mAZhOrPhwr?usp=sharing>



**A l'année prochaine !
*Nos vemos el próximo año!!!***